

[Visualiser ce courriel dans votre navigateur internet](#)



## COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Société acadienne et francophone de l'Île-du-Prince-Édouard

SAF Île



FONDATION  
**SSTA**  
SOCIÉTÉ SAINT-THOMAS-D'AQUIN

## ASSEMBLÉE GÉNÉRALE ANNUELLE

SAMEDI 22 OCTOBRE 2022

Centre Belle-Alliance

5 Ave Maris Stella, Summerside, C1N 6M9



## INVITATION À L'ASSEMBLÉE GÉNÉRALE ANNUELLE 2022 DE LA SOCIÉTÉ *(English follows)*

**Summerside (Î.-P.-É.) le vendredi 16 septembre 2022** – La Société acadienne et francophone de l'Î.-P.-É. vous invite cordialement à son assemblée générale annuelle (AGA) qui se tiendra le samedi 22 octobre prochain, de 9h30 à 16h30, au Centre Belle Alliance à Summerside.

Cette rencontre annuelle pour les intervenants communautaires, membres de la communauté de l'Île et partenaires a pour thème : Avenir du français, avenir de la jeunesse.

Le programme de la journée est structuré en trois blocs principaux :

- Dialogue communautaire (incluant un retour sur "Impact Francophonie!");
- Banquet (conférence, repas et remise de prix);
- Réunion d'affaires et horizons 2023.

## INSCRIPTIONS À L'ASEMBLÉE GÉNÉRALE ICI

La réunion d'affaires permettra de parler des activités et chantiers menés par la Société depuis la dernière AGA et de passer en revue les dossiers en cours ou d'actualité qu'elle traitera au cours des prochains mois pour continuer à servir la communauté.

La journée sera également l'occasion de remettre des prix spéciaux comme l'Ordre du mérite acadien (régional) et le Certificat honorifique de citoyenneté acadienne de l'Île (provincial). Pour en apprendre davantage sur ces reconnaissances, veuillez visiter notre site web à [www.safîle.org](http://www.safîle.org). L'appel à candidatures est officiellement lancé, alors si vous souhaitez reconnaître une personne bénévole, parente, amie ou membre de la communauté et l'honorer pour son implication, vous pouvez soumettre son nom en cliquant [ICI](#)

Cette journée sera également l'occasion de se rassembler afin d'échanger sur l'avenir de notre communauté dans un esprit convivial et solidaire.

Tout le monde est chaleureusement invité à participer pour faire entendre sa voix. Il est possible de s'inscrire en ligne avec le lien ci-dessous ou de contacter le bureau de la SAF'Île par téléphone ou courriel au besoin.

Tous les documents liés à l'AGA seront envoyés aux personnes inscrites.

# CERTIFICAT HONORIFIQUE DE CITOYENNETÉ ACADIENNE DE L'Î.-P.-É.

*Valoriser l'engagement ensemble.*

## APPEL À CANDIDATURES !

Soulignez l'implication d'un membre de la communauté  
sur: [www.safîle.org](http://www.safîle.org)

Vous avez jusqu'au 3 octobre!

Remise du certificat lors de l' AGA le 22 octobre.



-30-

*La Société acadienne et francophone de l'Î.-P.-É. est l'organisme porte-parole officiel des Acadiens, Acadiennes et francophones de l'Île-du-Prince-Édouard. Son mandat est de travailler pour que tout Acadien, toute Acadienne et francophone puisse vivre et s'épanouir individuellement et collectivement en français à l'Île-du-Prince-Édouard.*

**Pour plus de renseignements :**

**SAF'île**

Tél: 902 436 4881 ou [info@safîle.org](mailto:info@safîle.org)



Copyright © 2019 La Société acadienne et francophone de l'Île-du-Prince-Édouard - Tous droits réservés.

Si vous souhaitez nous contacter :  
5, Ave Maris Stella

Summerside, PE C1N 6M9

Tél. (902) 436-4881

SAF'île



FONDATION  
SSTA  
SOCIÉTÉ SAINT-THOMAS-D'AQUIN

## ASSEMBLÉE GÉNÉRALE ANNUELLE

SAMEDI 22 OCTOBRE 2022

Centre Belle-Alliance  
5 Ave Maris Stella, Summerside, C1N 6M9



### Invitation to the 2022 Annual General Meeting of SAF'île

**Summerside, PEI, Friday, September 16th, 2022** - The Société acadienne et francophone de l'Î.-P.-É. (SAF'île - formerly SSTA) cordially invites you to its Annual General Meeting (AGM) to be held on Saturday, October 22nd, from 9:30 a.m. to 4:30 p.m. at the Centre Belle-Alliance in Summerside.

The theme of this year's annual meeting for the community sector network, Island Acadians and Francophones and partners is "The future of French, the future of youth."

The day's program is structured around three main blocks:

- Community dialogue (including a look back on "Impact Francophonie!")
- Banquet (conference, lunch and award ceremony)
- Business meeting and 2023 horizons

### I WANT TO REGISTER

The business meeting will provide an opportunity to discuss the activities and projects undertaken by the Société since the last AGM and to review the current and topical issues that it will be working on in the coming months to continue serving the community.

The day will also be the occasion to present special awards such as the Order of Acadian Merit (regional) and the Honorary certificate of Acadian citizenship on the Island (provincial). For more information on the recognitions, visit our website at [www.safile.org](http://www.safile.org). The nomination period is now open, so if you would like to

recognize a volunteer, parent, friend, community member and honour them for their involvement, you can submit their name by clicking [here](#).

This day will also be an opportunity to discuss the future of our community in a friendly and supportive atmosphere. Everyone is warmly invited to participate to make their voice heard. It is possible to register online with the link below or to contact the SAF'Île office by phone or email if needed.

All AGM related materials will be sent to registered attendees.



## APPEL À CANDIDATURES !

Soulignez l'implication d'un membre de la communauté  
sur: [www.safîle.org](http://www.safîle.org)

Vous avez jusqu'au 3 octobre!

Remise du certificat lors de l' AGA le 22 octobre.



-30-

*The Société acadienne et francophone de l'Î.-P.-É. is the official spokesperson for the Acadians and Francophones of Prince Edward Island. Its mandate is to work so that all Acadians and Francophones can live and develop individually and collectively in French in Prince Edward Island.*

For more information :

**SAF'Île**

Tél: 902 436 4881 ou [info@safîle.org](mailto:info@safîle.org)



Copyright © 2019 La Société acadienne et francophone de l'Île-du-Prince-Édouard - Tous droits réservés.

*Si vous souhaitez nous contacter :*  
5, Ave Maris Stella  
Summerside, PE C1N 6M9  
Tél. (902) 436-4881

---

---

This email was sent to [adele.wargnier@ssta.org](mailto:adele.wargnier@ssta.org)  
[why did I get this?](#) [unsubscribe from this list](#) [update subscription preferences](#)  
La Société Saint-Thomas-d'Aquin (SSTA) · 5, Ave Maris Stella · Summerside, Pe C1N 6M9 · Canada

